

# La Caste et le vocabulaire

Nous distinguons qualitativement le Parasite barbare de l'Exploiteur civilisé, et le Bandit barbare de l'Oppresseur civilisé.

Ceci dit :

**[1]** **Le Jaune** barbare correspond à quoi dans la Civilisation ? On peut parler du **MANIPULATEUR** civilisé. Cette fonction coïncide avec celle de l'Église, et tient entre deux pôles : Embrigadement "caritatif" (Syndicat) et Endoctrinement "catéchétique" (École).

Ceci admis, on obtient le schéma suivant : sous l'Ancien Régime :

EXPLOITEURS – OPPRESSEURS – MANIPULATEURS

Haute Bourgeoisie – Haute Noblesse – Haut Clergé

(Communes) – (Lords) – (High Church)

**[2]** Il y a un ennui avec ces dénominations **péjoratives** de l'Ancien Régime (c'est-à-dire de la "société bourgeoise" des Temps Modernes), qui fut essentiellement Révolutionnaire, quoique Préhistorique. Il importe pourtant par-dessus tout de distinguer entre civilisation et barbarie ! L'une et l'autre ont en commun d'être Préhistoriques, d'appartenir à la 2<sup>ème</sup> phase de la Préhistoire, mais la Barbarie est la putréfaction civilisée. Même si on dit que la Civilisation Révolutionnaire contient la possibilité inhérente de la putréfaction Barbare, cela ne va pas car la civilisation Révolutionnaire contient aussi la possibilité inverse de "surhaussement" Utopiste.

Bref, quand on parle d'"exploitation de l'homme par l'homme", etc., cela s'identifie trop psychologiquement avec ce que nous appelons "parasitisme", etc. Tenons ces vieux mots pour synonymes des nôtres pour la Barbarie.

**[3]** Il vaut mieux balayer les mots d'Exploiteur, Oppresseur (et Manipulateurs !), et dire que la Civilisation était Préhistorique parce qu'elle était **Hiérarchique** (paternaliste), tout comme elle était Dogmatique (intellectualiste). Il y avait des CHEFS économiques, politiques et religieux ; c'est tout !

Freddy Malot – octobre 2002